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国際ロータリー第 2620地区  藤枝南ロータリークラブ会報  2024年 12月 6日（金）Ｎo.19 

例 会 第１５７５回  通常例会/小杉苑  

ソング：君が代、奉仕の理想 ソングリーダー：秋谷貴也君 

■ 会 長 挨 拶         漆畑雄一郎君 

12 月に入りましての第一例会ですので、本日は

理事会でした。早いもので、もうじき会長に就任

してから半年が経とうとしていますが、組織とし

ては 2025-2026 年度の会長・副会長を選出する事

になります。ここ数年は、地区の動きだしが早く

なり、先日も Prepels が行われたように、エレク

トが出席しなければならない事業が前倒しで行

われますので、南クラブとしても、クラブ協議会

の時期を早める対応をとらなければならない事

になるかもしれませんので、鈴木エレクトにはご

対応をお願いいたします。 

12/7 は大雪です。本格的に冬が到来する頃で、

動物たちは冬ごもりの時期に入り、各地では雪が

降り積もります。鮭が川を遡上する時期で、鱈な

ど冬の魚の漁も盛んになります。冬至は一年で最

も日が短くなる日ですが、日の出が最も遅く、日

没が最も早いわけではありません。この時期が一

番日没が早く、冬至を越えると日の出が遅くなっ

ていきます。 

七十二候は閉塞成冬（そらさむくふゆとなる）、

熊蟄穴（くまあなにこもる）、鱖魚群（さけのうお

むらがる）です。 

 

■ 出 席 報 告           佐野博己君 

本日のホームクラブ 

出席者 
前回の補正出席者 

38／51 74.5％ 43／51 84.31％ 

(１)欠席者（事前連絡とメークアップをどうぞ） 

○阿井君〇植田君〇江﨑君〇加藤君○川口君 

○杉浦君〇内藤君○中村君〇早川君○平原君 

○増田君○村松君○森竹君 

(１)メークアップ者 

富澤静雄君（藤枝）森竹正晃君（清水西） 

渡邊博文君（ﾎﾟﾘｵ）渡邊芳隆君（藤枝） 

 

パーフェクト例会数：                                     

欠席連絡は、当日朝１０時前までにお願いします 

 

■ スマイル B O X        佐野博己君 

・妻の誕生祝い、ありがとうございます。 

                稲葉俊英君 

・誕生日プレゼント有難うございます。 

                渡邊芳隆君 

・誕生日のお祝いありがとうございました。 

 随分、歳をとってしまいました。これからも 

よろしくお願い致します。   山田壽久君 

・妻の誕生日プレゼントありがとうございます 

食事準備数 食事提供数 残 累計残 

41 41 0 15 
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 今後も夫婦ともども宜しくお願い致します。 

                渡邊博文君 

・お祝いありがとうございます。昨年のこの 

時期ケガをしたので今年はケガなく健康に過 

ごしたいと思います。     杉山茂範君 

・誕生日プレゼントありがとうございます。 

                鈴木照竟君 

スマイル累計額 ４１７，８９０円 

 

■ ク ラ ブ 年 次 総 会              

次年度の会長に指名されました鈴木寿幸でご

ざいます。 

私は、2013年度に当クラブに入会いたしました

ので、ロータリー歴は 11年あまりとなります。あ

まり熱心なロータリアンとは言えなかった私で

すが、様々なロータリー活動に参加することによ

り、ロータリーの良いところが、少しずつ分かる

ようになってきました。 

 次年度は、「藤枝南クラブ創立３５周年」の年度

となります。 

漆畑年度から取り組みました「RI２６２０地区

青少年交換プログラム」では、２０２５年３月に

は、受入れ学生の決定、７月には、現在、藤枝東

高校に在学している「山本 空」君の送り出し、

交換留学生の受入れ、２０２６年７月までの１年

間のクラブでの支援、ホームステーをお願いして

いる「クラブ家族への協力」が、今までにない奉

仕活動となります。 

また、２０２６-２７年度は、当クラブの若林さ

んの「地区ガバナーエレクト年度」となりますの

で、多くの藤枝南クラブのメンバーが、地区役員

として活躍される年度となります。 

「３５周年、青少年交換、地区ガバナーエレクト

年度」と通常の会長、クラブ会員では経験のでき

ない体験ができると楽しみにしております。初代、

富澤会長が掲げた「Enjoy Rotary」を掲げて魅力

あるロータリークラブ創りを目指してまいりま

すので皆様のご協力をよろしくお願いいたしま

す。  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 会 員 卓 話                  

富澤静雄君 

私の仕事

は「警備業」

です。警備

業の歴史は

1964 年（昭

和 39 年）の

東京オリン

ピックの時

「日本警備保障」現「セコム」が第 1 号の会社で

す。翌年 1965 年綜合警備保障 

現在の会社数は 1 万 600 社・警備員数 58 万人以

上（警察官 26 万人・自衛官 24.7 万人） 

私は 1969 年（昭和 44 年）の創業です。 

警備業には次のような業務があります。 

施設警備業務・交通誘導警備業務・雑踏警備業務・

機械警備業務・貴重品運搬警備業務 

保安警備業務など 

今後とも生活安全産業の一役を担うために社員

とともに努力してまいります。 

 

指名委員会 

委員長 
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例会プログラム

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 今週の一言         森下傑 君 

 皆さんこん

にちは 

テーマは「行

った事がある

所 行ってみ

たい場所」と

の事でしたけ

ど、少し話が

ズレるかもなんですけど小学生の時に夏休みに

なると毎年母方の爺さん婆さんに会いに行く行

事がありました。 

その爺さんが急にもう会いに来なくていいと言

われそれからもう会うことがありませんでした。 

後から母親に聞いた所、癌になりかっこ悪い姿を

見せたくなかったみたいです。 

爺さんは茨城県の墓に永代供養で入り 25 年くら

い会いに行ってません 

行ってみたい場所と言うより行きたい場所と言

う感じです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

例会日 クラブ行事 摘要 

12/13(金) 

第 1576 回 
会員卓話 小杉苑 

12/20(金) 

第 1577 回 
夜間例会 小杉苑 

1/3(金) 

第 1578回 
早朝例会  

1/8(水) 

第 1579回 
新年賀詞交歓会 小杉苑 

ベネファクター認証 

奨学金授与 
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（担当/鈴木照竟君） 

おめでとうございます！ 


